

- ❖ Quiero partir refiriéndome a la carta de denuncia que la voy a calificar de **MALICIOSA**
- ❖ En el caso de Chonchi, esa situación según el art. 41 se desestima por estar fuera de los plazos.
- ❖ El señor Luis Miranda falta a la verdad porque: fueron 3 reuniones.
- ❖ **LA PRIMERA** reunión el sr. Miranda presenta a un nuevo socio que era el señor Barría con su hijo, diciendo que habían comprado 2 carnet de corredor.
- ❖ El señor Barría andaba en evidente estado de alcoholismo.
- ❖ Cuando termino la reunión (aplauzo)hubieron personas que no aplaudimos mucho<sup>s</sup> nos retiramos quedando una pichanga para servirse en la mesa de reunión
- ❖ **SEGUNDA REUNION**, Al pasar de los días el señor Luis Miranda cita a reunión extraordinaria, ya que él había averiguado sobre los antecedentes de dicho señor:
- ❖ Problemas con socios del club de huasos de Llau – Llao y ebriedad permanente en reuniones.
- ❖ El señor Miranda <sup>DICE</sup> pide que yo reitere la situación ocurrida en Chonchi, sabiendo que el señor Barría me agredió física y verbalmente en forma grotesca.
- ❖ En el club de <sup>HUASOS</sup> rodeo de Llau – Llao fue expulsado de la sala y del club de huaso de dicho <sup>LUGAR</sup> club, cuando sucedió este episodio el señor Barría se refirió a mi mencionando a mi madre y que mis caballos eran mierdas y que me creía si era un pobretón. Para corroborar presento 3 testigos: Francisco Saldivia, Héctor Bahamonde, Pedro Pérez.
- ❖ En dicha reunión se acordó: devolverle el cheque al señor Barría y rechazarlo como socio, no así su hijo.
- ❖ El señor Luis Miranda dice que gente así no se puede aceptar, acto seguido ordena al señor tesorero Mauricio Bahamondes Camann que los documentos se le devolvieran por carta certificada, junto a una carta de negación de incorporación de

- ❖ En dicha reunión comente que la decisión estaba bien tomada y de otra manera lo informaría al comité de disciplina al cual pertenezco.
- ❖ En ese momento don Luis Miranda muy ofuscado y de mala forma me dice "a usted porque lo nombraron si el que tenía que proponerlo era yo", por lo que le respondo Don Ciro Eugenin me pidió que integrara el comité regional de disciplina por mi conducta presencial en los rodeos y antecedentes intachables.
- ❖ En este preciso momento el señor Hugo Rivera le dice a Don Luis que estaba muy equivocado, el señor Ciro Eugenin tiene la facultad de nombrar a su gente a dedo y don Luis contesta "Pucha esta malo eso, yo creía que los presidentes lo nombrábamos", concluyo diciendo hay que tratarlo en la asamblea de la asociación.
- ❖ El señor Miranda da por terminada la reunión hasta nuevo aviso y que gracias a Dios este WIL WIL no tenía plata porque andaría pateando y escupiendo al resto. Refiriéndose al señor Barría.
- ❖ **TERCERA REUNIÓN**, en esta reunión una vez tratado los puntos: el señor Luis Miranda se refiere al caso de Barría y comunica que él y su directiva saliéndose de todo protocolo, visitan a la familia Barría en su domicilio para comunicarle lo ocurrido en la reunión y da unos argumentos que para mí son totalmente ridículos como por ejemplo: Que el señor Barría había sido socio y presto ganado creo que 1 o 2 veces y por los años 80 o 90 y que además la señora había sido reina del club de rodeo, me imagino que hace unos 40 años atrás.
- ❖ Por eso yo digo que lo tratado en reuniones anteriores lo BORRA CON EL CODO.
- ❖ El señor miranda se olvida que nosotros hemos sido socios activos y que presto animales al club por muchos años además con una conducta intachable por más de 20 años

- ❖ En ese entonces me pare de mi asiento y digo si es así yo me retiro de la asamblea para después renunciar y que me iría a otro club que por mis antecedentes me incorporarían, tan prestigiada como el club de rodeo de castro.
- ❖ Dichas estas palabras por mi parte el señor Cristian Borquez interrumpe mis comentarios diciendo, pero don Oscar no sea tan radical a lo que conteste usted no se meta porque no le incumbe esta situación el señor Borquez se queda callado, este hecho no lo considero una agresión como dice el señor Miranda.
- ❖ En cuanto al señor Olavarría, no le dije nada porque el no hablo, por eso digo que la carta de acusación es maliciosa y carece de toda verdad.
- ❖ Pienso que el señor Miranda está tomando venganza por no aceptar su forma de hacer las cosas y por la carta de renuncia que lo deja muy mal parado ante los socios del club.
- ❖ En cuanto a las cartas de renuncia falta a la verdad ya que fue entregado al señor tesorero Señor Mauricio Bahamondes.
- ❖ Posteriormente se le solicito la pasara a don Carlos N.
- ❖ Don Carlos N. informo por correo electrónico al señor Hugo Rivera.
- ❖ Quiero destacar que nosotros no tenemos como falsear los antecedentes ni tampoco es nuestra costumbre.
- ❖ Concluyo dando las disculpas correspondientes a tan selecto comité regional de disciplina por su apreciado tiempo y molestias causadas.